

BM prestará a México 751.9 mdd (El Financiero 19/01/11)

BM prestará a México 751.9 mdd (El Financiero 19/01/11)(Marcela Ojeda Castilla) Miércoles, 19 de enero de 2011

• Incentivar crecimiento y empleo, propósito. • Grupo Carso apuntala la BMV El Banco Mundial (BM) aprobó un nuevo préstamo para México por 751.9 millones de dólares para aplicar políticas públicas que mediante el fortalecimiento del ambiente de negocios incentiven la consolidación del crecimiento económico y la generación de empleos. El crédito, al cual se le aplica una comisión por apertura equivalente a 0.25 por ciento del monto total (un millón 879 mil 750 dólares), fue contratado a un plazo de 18 años y a una tasa de interés variable Libor de seis meses más un margen variable. Al informar sobre los términos del préstamo, la directora del BM para México y Colombia, Gloria Grandolini, destacó que lo que se busca es apoyar la consolidación del crecimiento económico y generar oportunidades laborales de calidad para una creciente fuerza laboral que así lo demanda. Dijo que el BM apoya al gobierno de México en la adopción de políticas públicas de largo alcance y reconoce tanto sus logros por mantener una estabilidad macroeconómica importante como los esfuerzos por aplicar una agenda de reformas estructurales necesarias. Con los recursos se apoyarán los esfuerzos para realizar cambios legales, regulatorios y administrativos que mejoren el desempeño de los mercados de insumos y de servicios de infraestructura; modernicen los trámites para hacer negocios y faciliten el acceso a nuevos mercados, lo que contribuirá a la competitividad del país. Asesoría Mediante un comunicado, el organismo financiero refirió que la aplicación de las citadas políticas públicas se basará en un programa o proyecto que concluirá en enero de 2012, contando con servicios de asesoría del BM. Destacó que el programa contempla cuatro pilares estrechamente vinculados, siendo el primero el fortalecimiento de las condiciones de competencia en sectores críticos como las telecomunicaciones y el sistema de compras públicas. El segundo consiste en simplificar las regulaciones existentes para disminuir los costos de transacción de las empresas, particularmente los relacionados con el comercio exterior y el pago de impuestos, así como facilitar la adopción de nuevas tecnologías. También se basa en mejorar el marco regulatorio para aumentar el acceso a servicios financieros básicos y fomentar la estabilidad y transparencia del sistema financiero, y en promover las asociaciones público-privadas en el área de infraestructura. Esto último, a fin de expandir la calidad y cobertura de servicios de infraestructura esenciales para la productividad de las empresas mexicanas, precisó el organismo internacional. Por último, consideró que las actuales políticas públicas se enfocan al fortalecimiento de la economía mexicana a través de mejoras en su competitividad. "Para ello las autoridades han realizado acciones en los sectores financiero, de telecomunicaciones e infraestructura, que junto con medidas de simplificación regulatoria ayudarán a generar un ambiente más favorable para la actividad económica, la inversión privada, la creación de nuevos empleos y la reducción de la pobreza", concluyó.